



LOCAL | Cursos-Jornadas-Formación

La Junta invertirá en Priego más de 526.600 euros en distintas acciones formativas

Las especialidades que van a impartirse están centradas en microinformática, turismo y sociosanitaria, beneficiando a 60 desempleados.

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 7 de febrero de 2022 - 18:17



La Junta de Andalucía invertirá 526.602 euros en distintas acciones formativas que se impartirán en nuestra localidad como así han indicado en rueda de prensa el delegado de Empleo, Formación, Trabajo Autónomo, Transformación Económica, Industria, Conocimiento y Universidades, Ángel Herrador, y la alcaldesa de Priego, María Luisa Ceballos.

En palabras de Herrador, el de Priego, “posiblemente sea el ayuntamiento de la provincia que mejores proyectos ha presentado” tanto en el nuevo Programa de Empleo y Formación que sustituye a las antiguas Escuelas Taller y Talleres de Empleo, así como distintos cursos de Formación Profesional para el Empleo, dando respuesta a una demanda de las entidades locales de poder participar de manera directa en la formación profesional para el empleo.

Herrador ha explicado que a primeros de octubre del pasado año se puso en marcha la convocatoria del nuevo Programa de Empleo y Formación, que se resolvió en menos de dos meses, estando ya la subvención cobrada por parte del ayuntamiento de Priego, una de las 9 entidades locales beneficiadas de la provincia en las que se invertirá 3,2 millones de euros.

Según el delegado territorial, en el caso de Priego, el programa a desarrollar se denomina *Impulsa tu futuro Priego informática y comunicación*, cuyo presupuesto asciende a 377.662 euros, beneficiando a 15 desempleados, que durante un año alternarán trabajo y formación, lo que les permitirá adquirir experiencia profesional a la vez que mejorarán su cualificación, recibiendo durante un año el salario establecido por convenio y nunca por debajo del salario mínimo interprofesional.

El responsable territorial ha informado que dentro de esta línea de potenciar la formación, “en agosto se lanzó una nueva orden de subvenciones, dirigida a las entidades locales para que pudieran poner en marcha en sus municipios FP para el empleo, y del que se han beneficiado 25 las entidades locales en Córdoba, que van a desarrollar 65 acciones formativas gracias a una inversión de la junta superior a los 2,7 millones de euros”. Entre ellas, se encuentra Priego con dos acciones formativas aprobadas, contando para ello con una subvención de 141.207 euros.

Por su parte la Alcaldesa de Priego destacaba el cambio de situación que el gobierno de la Junta ha dado al tema de la formación y el empleo, paralizado durante mucho tiempo por distintas circunstancias.

Según Ceballos, el Ayuntamiento ha hecho un importante trabajo a la hora de presentar los proyectos que se pondrán en marcha, que han supuesto una subvención de 526.602 euros, record histórico en esta materia como así reconocía la alcaldesa.

Por último, Ceballos añadía que las especialidades formativas que van a impartirse están centradas en microinformática, turismo o sociosanitaria, beneficiando a 60 desempleados, concluyendo que aunque los datos de Empleo registrados en Priego se acercan a cifras de prepandemia, no podemos olvidar la estacionalidad del empleo y nuestra dependencia del campo, por lo que sigue siendo importante apostar por estos programas.